

'L'Escola fa ràdio' llega a 42 escuelas e IES de Castellón - Mediterráneo - 30/01/2019

PROYECTO

'L'Escola fa ràdio' llega a 42 escuelas e IES de Castellón

R. D.
CASTELLÓN

Un total de 42 escuelas e institutos de Castellón participarán en la próxima edición del programa *L'Escola fa ràdio*, impulsado por la Concejalía de Educación que dirige Enric Porcar y con el apoyo de la Conselleria encabezada por Vicent Marzà. Será del 25 de febrero al 3 de mayo, y durante esos días en los centros inscritos podrán grabar bien con sus propios recursos, con la ayuda de un técnico especializado o desplazarse a los estudios de la UJI. El resultado de los trabajos se emitirá a través de Radio UJI y estará disponible en formato *podcast*.

«El proyecto surgió como un recurso de innovación para fomentar el trabajo en equipo y la cohesión social entre los y las alumnas de los centros de Castellón», explicó el concejal. Además, «después del éxito obtenido en la primera edición, este año hemos exportado el programa a más poblaciones del territorio para hacer llegar a la mayor parte de los escolares de la provincia esta iniciativa», resaltó Porcar.

El objetivo también es «potenciar el uso del valenciano tanto de forma escrita como oral, creando contenido». ≡